

LEARN

PGRI Kecamatan Tobadak Gelar Rapat Kerja Luar Biasa

Rosmini - MAMUJUTENGAH.LEARN.WEB.ID

Jan 28, 2022 - 01:48

Mamuju Tengah- Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat gelar Rapat kerja luar biasa (RKLb) pembentukan ranting di UPTD SD Inpres Mahahe Desa Tobadak, Kamis 27/01/2022.

Dihadiri Sekretaris PGRI Kabupaten Mamuju Tengah Marhudin S. Pd.i, M.M, dan didampingi Anwar AN Kepala bidang Organisasi, dengan tema “ Mewujudkan peranan PGRI sebagai organisasi yang mandiri, profesional dan sejahtera dalam mendukung program merdeka belajar di bumi Lalla Tassisara”

Pembuka kegiatan Sekretaris PGRI Kabupaten Mamuju Tengah Marhudin mengatakan perjuangan PGRI sejak dilantik bulan November tahun 2021 lalu, masalah dan keluhan yang dihadapi guru sudah menjadi prioritas, terbukti dengan adanya keluhan seperti tunjangan sertifikasi yang terjadi ditahun lalu Alhamdulillah sudah diselesaikan, ini berkat perjuangan teman-teman PGRI, dan apa yang menjadi kendala-kendala para guru akan cepat kami tindak.

Lanjut ia katakan bahwa guru yang mempunyai bakat agar mempersiapkan diri untuk menghadapi Porseni yang akan diadakan PGRI ditingkat Provinsi dan lanjut tingkat Nasional.

“Diharapkan Kepala sekolah dan guru pendidik agar meningkatkan Mutu dan Kualitas karena ada perubahan-perubahan regulasi sebagaimana yang diprogramkan oleh menteri Pendidikan ingin melaksanakan Merdeka Belajar dimana didalamnya ada Sekolah Penggerak, Guru Penggerak dan Komunitas Penggerak. “tuturnya.

Lain halnya ketua PGRI kecamatan Tobadak Mastura S. Pd. Mengatakan Misi PGRI yaitu terwujudnya PGRI sebagai organisasi profesi, terpercaya, dinamis, kuat dan bermartabat sedangkan Visinya Mewujudkan prinsip-prinsip profesionalitas dalam melaksanakan tugas profesi.

“Mari kita bersinergi, saling solid dan bekerjasama didalam mencapai visi yang

sudah dijabarkan, mudah-mudahan apa yang kita lakukan bernilai ibadah untuk kita semua dan semata-mata tujuannya demi kemaslahatan kita bersama, “tutupnya.